

SELTZ

A la rencontre de saint Nicolas

●●● *Le mois de décembre, moment tant attendu par les enfants, est dans doute le mois le plus riche en surprise. Dimanche, ils sont allés à la rencontre de saint Nicolas.*

A Seltz, les membres de l'association Extrême Aventure mettent un point d'honneur à célébrer, comme il se doit, le patron des écoliers. Profitant du week-end et de la tombée de la nuit, une promenade est organisée à travers les rues de la ville et les champs. Les enfants découvrent, avant le départ, le chemin tracé dans la nuit par les torches. Chaudement emmitouflées dans les bonnets, le écharpes et les manteaux, la centaine de personnes venues participer à cette marche se lancent à la découverte de cet itinéraire. Un brin d'aventure stimule l'imagination des plus jeunes. Ce parcours coutumier prend des allures de sentier féerique où des ren-



Les enfants ont confectionné de magnifiques lampions pour éclairer la marche. (Photo DNA)

contres imprévues se font par miracle.

Un homme vêtu de rouge, tenant une crosse et coiffé d'une mitre apparaît soudainement sur sa monture. Magistral dans ses vêtements

de fête, il apporte avec lui des friandises pour les enfants sages, qui vont à l'école et apprennent leurs leçons, comme le dit la chanson. Après une heure de marche, une récompense attend les participants à la

maison Krumacker. Maenele et chocolat chaud pour se remettre des émotions. Ce début de soirée enchanteur fut le résultat de la collaboration entre l'association et l'office de tourisme de Seltz.